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并为伊联成立101 周年纪念会发表演讲
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1 月 31 日，马鲁夫副总统在雅加达官邸接见陆军参谋

长马鲁里（Maruli Simanjuntak）。

副总统接见陆参长

1 月 31 日，佐科维总统（右二）在日惹特区斯勒曼（Sleman）县为日惹
伊联大学主持落成典礼，并在伊联中央理事会总主席雅赫亚（Yahya Cho-
lil Staquf/左）等陪同下出席伊联成立 101 周年纪念会。

总统出席伊联101周年纪念大会

【本 报 讯】佐 科 维 总
统 于 1 月 31 日 在 坐 落 于
日 惹 特 区 省 斯 勒 曼（Sle-
man）县 Gamping 镇 的 日 惹
伊 联 大 学（UNU）校 园 ，出
席 伊 斯 兰 教 士 联 合 会
（NU/伊 联）成 立 101 周 年
纪念会，同时主持日惹伊
联大学落成典礼。

佐科维总统在致辞中

自承，对于伊联大学的落
成 甚 感 兴 奋 ，他 说 ：“ 这
是一个大飞跃，对伊联而
言是进步了 50 年。”

他立即讲述关于日惹
伊 联 大 学 正 在 创 建 的 时
期 ，伊 联 中 央 理 事 会 、日
惹 特 区 伊 联 地 方 理 事 会
及 日 惹 伊 联 大 学 方 面 曾
向 政 府 要 求 援 助 的 事

项 。 他 立 即 答 应 协 助 日
惹伊联大学的创立。

他 说 ：“ 我 赞 同 协 助
的事，只要日惹伊联大学
创建成非凡的高等学府，
并非是普通的学府。”

佐 科 维 总 统 继 续 称 ，
日 惹 伊 联 大 学 必 须 成 为
全 国 飞 跃 前 进 的 高 等 学
府 ，他 说 ：“ 并 成 为 带 领
全国高等学府飞跃前进
的火车头。”

他 希 望 日 惹 伊 联 大

学 作 为 教 育 界 前 进 的 火
车 头 勿 仅 为 校 园 建 筑 感
到自豪，但更重要的是必
须 为 掌 握 的 学 术 知 识 和
科 技 感 到 自 豪 。 他 说 ：

“以培养在专业领域成为
能胜任，具有竞争力的穆
斯 林 知 识 分 子 和 成 功 的
企业家。”

在 同 一 个 场 合 中 ，伊
联 中 央 理 事 会 总 主 席 雅
赫 亚（Yahya Cholil Staquf）
表 示 ，当 天 是 伊 联 成 立

101 周 年 纪 念 日 ，同 时 举
行 日 惹 伊 联 大 学 落 成 典
礼，以及为未来学术界研
究 项 目 开 始 进 行 启 动 。
他 说 ：“ 我 们 在 今 天 的 纪
念会上，我们确实尝试提
高对未来规则的觉悟性，
有 关 我 们 要 在 未 来 实 现
的 问 题 。 以 使 我 们 提 供
一种视觉的描述图案，促
使 产 生 对 伊 联 未 来 前 景
更有建设性的构想。”

（Ing）
【雅 加 达】政 治 、法 律 和 安 全 统

筹 部 长 马 福（Mahfud MD）元 月 31 日
在 中 楠 榜 县 Tirta Gangga 湖 地 区 ，讲 述
了 关 于 他 想 在 2024 年 总 统 竞 选 投 票
前 两 周 ，退 出 佐 科 维 总 统 领 导 的 前
进内阁的原因。

马 福 说 ：“ 其 实 我 老 早 已 经 决 定
要 辞 职 ，只 不 过 等 待 合 适 的 时 机 罢
了 。 此 外 ，我 也 必 须 同 支 持 我 的 政
党 进 行 协 商 ，并 以 第 三 序 号 副 总 统
候选人的身份做好必须做的事情。”

他也承认说，他已经写好了要卸
下 政 法 安 统 筹 部 长 职 务 的 辞 职 信 ，
并 一 直 带 在 身 边 ，直 到 有 机 会 能 够
晋见佐科维总统。

这位前任宪法法院院长强调说，
他 必 须 亲 自 向 佐 科 维 总 统 说 明 其 决
定 ，因 为 佐 科 维 总 统 在 4 年 半 之 前 ，
提 拔 他 成 为 政 法 安 统 筹 部 长 ，并 以
相互尊重的方式接受任务。

他 说 ：“ 我 要 好 好 的 告 别 ，因 此
一 旦 晋 见 了 佐 科 维 总 统 ，我 就 立 即
呈 上 这 封 辞 职 信 。 佐 科 维 总 统 如 今
不 在 雅 加 达 ，星 期 四（8/2）才 能 回
来，我也会在星期四才返回雅加达，
但 愿 我 门 一 到 雅 加 达 就 能 尽 快 见
面。”

马福补充说，如果他已经正式辞
去 职 务 之 后 ，他 也 不 会 再 使 用 国 家
的 便 利 ，他 已 经 整 理 好 了 一 切 的 私
人 物 品 ，而 且 也 准 备 搬 出 官 邸 并 放
弃所有的国家便利。

（Sm）

【雅加达】佐科维总统
允许他的部长对某一对正
副总统候选人提供政治支
持 或 进 行 竞 选 活 动 。 但
是，穆丽亚妮部长作为财
政部门的领导者却不同意
这种构想或建议。

她仍然要求财政部所
有 官 员 或 国 家 公 务 员 在
迎 接 2024 年 全 国 大 选 之
前 ，务 必 洁 身 自 爱 ，忠 于
国家和民族，也不可偏向
任何一个总统候选人、立
法 议 员 候 选 人 和 地 方 首
长候选人。

穆丽亚妮日前在雅加
达 财 政 部 大 厦 提 醒 官 员
们说：“进入选举年度，我
们 要 保 持 严 肃 的 政 治 态
度，中立是一种必须坚持
的 。 您 可 以 在 投 票 时 有
任 何 选 择 。 这 是 一 种 价
值观，显示我们作为人类
遵从法律和礼仪规定。”

穆 丽 亚 妮 强 调 ，进 入
2024 年，世界仍然面临着
许 多 不 容 易 的 挑 战 。 因
此，她认为海关和税务领
域 内 的 改 革 和 评 估 必 须
继续进行。

她说：“财政部旗下的
海 关 总 署（DJBC）是 管 理
国 家 财 政 的 机 构 ，有 4 项
特 殊 任 务 ，即 贸 易 便 利
化、工业援助、社区保护、
税 收 征 收 。 这 些 都 必 须
持续改善。”

穆丽亚妮部长还敦促
整 个 海 关 总 署 重 新 激 发
领导力、责任心和抵御力
的 精 神 。 她 认 为 这 对 于
应 对 因 地 缘 政 治 紧 张 局
势 加 剧 而 带 来 的 全 球 不
确定性是至关重要的。

此 外 ，她 还 敦 促 海 关
总 署 关 注 其 他 一 些 重 要
问 题 ，如 气 候 变 化 、数 字
化 和 印 尼 人 口 增 长 。 在

她看来，这些问题与印尼
走出中等收入陷阱，迈向
2045 年金光灿烂印度尼西
亚 成 为 发 达 国 家 的 愿 景
有关。

她说：“在另一方面，
印 度 尼 西 亚 的 人 口 数 量
在增加，我们希望成为富
裕 、先 进 的 国 家 。 因 此 ，
海 关 总 署 的 任 务 将 变 得
更 加 复 杂 。 社 区 保 护 的
任 务 同 样 变 得 非 常 复
杂 。 因 为 除 了 技 术 的 革
新，全球社会的流动性也
非常迅速。”

根 据 此 前 的 消 息 ，穆
丽 亚 妮 还 与 国 会 议 长 普
安（Puan Maharahi）在 雅 加
达国会大楼会晤，当时穆
丽 亚 妮 与 财 政 部 副 部 长
纳 萨 拉（Suahasil Nazara）、
国 企 部 副 部 长 卡 迪 卡
（Kartika Wirjoatmodjo），以
及 财 政 部 国 家 资 产 总 署

长席拉班（Rionald Silaban）
一 同 出 席 。 而 普 安 议 长
由 国 会 预 算 委 员 会 主 席
赛 义 德（Said Abdullah）和
第 十 一 委 员 会 副 主 席
（Dolfie Othniel Frederic Palit）
两 位 来 自 印 尼 斗 争 民 主
党派系的国会议员出席。

稍 后 ，穆 丽 亚 妮 财 长
通 过 其 Instagram 账 户
@smindrawati 说明，这次会
面 是 讨 论 关 于 投 资 管 理
机构（LPI）监督委员会更
替事宜。 （Irw）
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穆丽亚妮强调财政部保持中立
呼吁官员们忠于国家民族严肃对待大选


